



ORILLANDO EL ENCUENTRO

Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad en el acto por el 155º Aniversario del Instituto Militar. En la invocación religiosa, Mons. Santiago pedía, "(...) hoy en la conmemoración de la creación del Colegio Militar de la Nación; te agradecemos por los dones que nos otorgas en tu Providencia y por tantas gracias concedidas a lo largo de la historia en que este Instituto ha formado en valores cristianos y trascendentes: de amor a la Patria y sacrificio, a los oficiales que han sucedido a nuestros Padres Fundadores. Te pedimos Señor tu bendición para todos los miembros del Colegio Militar y de sus seres queridos; en especial a los cadetes que ascienden, (...)"

NACIONALES | Regreso con el corazón agrandado, con una alegría de poner nombres y a los nombres rostros, valorando a los hombres y mujeres de las Fuerzas, así reflexionaba el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad de Argentina, al ser consultado sobre su reciente visita Pastoral a la región Austral. En dialogo con la redacción, Mons. Santiago Olivera nos contaba, "realmente uno regresa con el corazón agrandado, con una alegría de poner nombres y a los nombres rostros y conocer la tarea, valorando el trabajo de los hombres y mujeres de las Fuerzas. Hombres y mujeres que verdaderamente las 24 horas del día abrazan esta vocación de servir a la Patria sin ningún límite, hasta el extremo". Finalmente, el Obispo decía, "ellos, dan su vida no solo de un modo final, es decir cuando uno tiene que entregarla a veces concretamente en situaciones límites, sino entregar su vida en el diario caminar para preservar la paz, para custodiar nuestros mares. Al examinar todo esto, uno comprende que es un buen momento para volver a valorar y a tener plena conciencia de lo que ellos hacen, convirtiéndome en vocero de lo

que los hombres y mujeres de las Fuerzas desarrollan a lo largo y ancho del país".-

AGENDA PASTORAL

- 16 de octubre, atención en la Curia; Confirmaciones en el Colegio Militar de la Nación, El Palomar, Buenos Aires; por la noche, Santa Misa y cena en el Seminario Diocesano, "Inicio de la Semana de Oración por los Seminaristas".
- 17 de octubre, atención en la Curia, Visita al Círculo de la PNA; Vista PSA, Ezeiza.
- 18 de octubre, atención en la Curia; 20 hs., Confirmaciones de Barrios Militares en San Benito.
- 20 de octubre, celebración de la Santa Misa en Siervas de María; Día de la madre.

MÁS INFORMACIÓN

- obispadocastrenseargentina.org
- prensaobispadocastrensearg@gmail.com

VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEAANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Jesús de mí? ¿Cuál es tu sueño, Padre Dios para mí? ¿Cómo dejar, que el Espíritu Santo, conduzca mi vida?

Será ese ámbito propicio, en donde la vocación podrá florecer, cual buena tierra, habituada a dejarse sembrar por Dios.

Recemos por el don grande de la familia y de las vocaciones.

Gracias por tantos testimonios de las familias, por tantos desafíos asumidos desde la fe, tantas batallas que dan- en el día a día- para preservar a Dios en nuestra Sociedad.

Querida Comunidad Diocesana

Mi paternal bendición en la Sagrada Familia de Nazaret

+ Santiago

"Ninguna vocación nace por sí misma ni vive para sí misma. Una vocación brota del corazón de Dios y florece en la buena tierra de los fieles". Nos dice el Papa Francisco

Vocación y familia, he pensado, a la luz de lo que nos dice Francisco

En este mes de la Familia y llevándose a cabo, este fin de semana, la convivencia vocacional por parte del Seminario y algunos muchachos que se plantean su vocación; vuelvo a renovar, la propuesta para nuestras familias, especialmente, a que cultiven la fe recibida- en este Año Diocesano de la Fe- y que los sacerdotes capellanes podemos ayudar en esa propuesta.

Convencido que, fortalecida la fe, la familia se convierte- como Iglesia doméstica- en el primer "agente y promotor vocacional", favoreciendo en el joven integrante de la misma, se plantee estos interrogantes: "¿Qué quieres

EVANGELIO Marcos 10:17-27

¹⁷Se ponía ya en camino cuando uno corrió a su encuentro y arrojándose ante él, le preguntó: «Maestro bueno, ¿qué he de hacer para tener en herencia vida eterna?»¹⁸Jesús le dijo: «¿Por qué me llamas bueno? Nadie es bueno sino sólo Dios.»¹⁹Ya sabes los mandamientos: No mates, no cometas adulterio, no robes, no levantes falso testimonio, no seas injusto, honra a tu padre y a tu madre.»²⁰El, entonces, le dijo: «Maestro, todo eso lo he guardado desde mi juventud.»²¹Jesús, fijando en él su mirada, le amó y le dijo: «Una cosa te falta: anda, cuanto tienes véndelo y dáselo a los pobres y tendrás un tesoro en el cielo; luego, ven y sígueme.»²²Pero él, abatido por estas palabras, se marchó entristecido, porque tenía muchos bienes.²³Jesús, mirando a su alrededor, dice a sus discípulos: «¿Qué difícil es que los que tienen riquezas entren en el Reino de Dios!»²⁴Los discípulos quedaron sorprendidos al oírle estas palabras. Mas Jesús, tomando de nuevo la palabra, les dijo: «¡Hijos, qué difícil es entrar en el Reino de Dios!»²⁵Es más fácil que un camello pase por el ojo de la aguja, que el que un rico entre en el Reino de Dios.»²⁶Pero ellos se asombraban aún más y se decían unos a otros: «Y ¿quién se podrá salvar?»²⁷Jesús, mirándolos fijamente, dice: «Para los hombres, imposible; pero no para Dios, porque todo es posible para Dios.»



ORILLANDO EL ENCUENTRO

• REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: “Maestro, ¿qué he de hacer para heredar la vida eterna?” (Mt 10,17), la inquietud presente en el joven rico es la eternidad y él advierte que para llegar a la dicha sin fin hay que hacer algo acorde, no podemos pensar que algo tan importante se recibe así nomás. Los tan despreciados y olvidados mandamientos son el camino que le indica Jesús (cf Mc 10, 18-20). ¡Cuántas veces los hacemos a un lado para seguir, en cambio, disposiciones varias establecidas por los hombres, que a veces van contra los mandamientos!

Dios es quien nos admite en el cielo, pero nosotros muchas veces asociamos ese ingreso a algo automático, uno se muere y se salva, va al cielo haga lo que haga en la vida. Esto que piensan muchos no es lo que dijo Jesús, él indicó los mandamientos como práctica y ante el asombro de sus oyentes remarcó: “¡Qué difícil es entrar en el Reino de Dios” (Mc 10,24)! Claro que Dios es quien pone aquí las condiciones, y no el hombre: “para los hombres es imposible, pero para Dios todo es posible” (Mt 10,27).

Las riquezas fueron impedimento para que aquel joven siguiera a Cristo, con su gracia y su palabra somos purificados y salvados y seguimos a Cristo viviendo como “hombres nuevos” en el espíritu del sermón de la montaña (Mt 5-8) redimidos por su sangre; lo hacemos sin oponer el amor a los mandamientos ya que “el que me ama cumple mis mandamientos” (Jn 14,15). Buen domingo.-

PASTORAL DE LA FAMILIA

EL DESARROLLO AUTÉNTICO DE UNA

VIDA FAMILIAR ESTÁ LIGADO CON EL VERDADERO AMOR



PARTE I

Por Capellán, **Padre Sergio Danielis**, Colaborador de Pastoral de la Familia

El pasado domingo 6 de octubre, 27º del tiempo durante el año, el Santo Padre Francisco reflexionó sobre el Evangelio de la liturgia que trataba acerca del amor conyugal, puntualizando el importante valor que tiene este vínculo entre el varón y la mujer. Así nos lo precisaba: “*El hombre y la mujer fueron queridos por el Creador para ser iguales en dignidad y complementarios en la diversidad, para ser el uno ayuda del otro, compañero, pero al mismo tiempo estímulo y desafío para crecer* (cf. Gn 2,20-23). Y para que esto ocurra, subraya la necesidad de que su mutua donación sea plena, envolvente, sin «medias tintas» esto es el amor que sea el comienzo de una vida nueva (cf. Mc 10,7; Gn 2,24), destinada a durar no «mientras me apetezca», sino para siempre, aceptándose mutuamente y viviendo unidos como «una sola carne» (cf. Mc 10,8; Gn 2,24). Por supuesto, esto no es fácil, exige fidelidad, incluso en las dificultades, exige respeto, sinceridad, sencillez (cf. Mc 10,15)”. Sus palabras nos refieren claramente a que ambos son parte de una misma naturaleza humana, aunque en modos distintos y complementarios, llamados a una realización



ORILLANDO EL ENCUENTRO

plena en el don de sí que requiere la unión matrimonial, para formar una comunidad de vida, en el amor que se profesan. Este es el motivo importante que lleva al varón y a la mujer a entregarse mutuamente y tener un proyecto de vida en común.

Lo que caracteriza al amor humano es ser un amor entre dos personas. Así el desarrollo auténtico de una vida familiar está ligado con el verdadero amor. Si el matrimonio es una comunidad de personas, la persona es principio y término del amor. Donde cada individuo está llamado a amar sin límites, y esta realidad se transforma en el gozne donde gira toda su vida y la planifica. De modo tal que es la condición personal que más eleva y perfecciona a los cónyuges.

Por este vínculo de amor ambos esposos se convierten en el uno para el otro, del modo más completo y radical, pues en este ser - con el otro, que se realiza en la unión esponsal, es donde acontece el don sincero de su totalidad personal y la natural inclinación a la unión junto al bien que encierra la existencia del amado. Es la complacencia en la unión con esta persona, y no otra, donde todo adquiere un sentido y alcanza una plenitud biográfica. De manera tal que han pasado a ser una unidad de vida y amor, ahora ya son una sola carne. Esto implica y refleja la totalidad de su donación porque entran en juego todas las dimensiones de su persona, como también el respeto por la singularidad personal del cónyuge. La totalidad del amor se refiere a amar mutuamente a la realidad entera del esposo o la esposa y buscar principalmente el bien del otro, hasta quererlo incluso antes que su propio bien, porque en esta donación del uno por el otro es donde ambos alcanzan su felicidad. Amar consiste en buscar con generosidad y desinterés el bien del ser amado.

El Amor entre los esposos, como una intimidad absolutamente única entre dos personas, es principalmente donación de uno mismo, es

entrega de la propia realidad y aceptación total de las realidades del otro. Quien ama se da enteramente, se entrega, no como un objeto; sino como un ser libre que elige darse y por tanto quiere al otro como es. El amor esponsal implica entonces una salida del interior de uno mismo, para el bien y hacia el encuentro con el amado.-

SÍNTESIS DE NOTICIAS

TIERRA DEL FUEGO | Mons. Olivera concluye su visita pastoral en la ciudad de Ushuaia, había llegado en la madrugada del sábado a la ciudad de Río Grande donde visitó el BIM 5 (Batallón de Infantería de Mariana 5), se entrevistó con sus autoridades y celebró la Santa Misa donde confirió el Sacramento de Confirmación a fieles de las Fuerzas Armadas y Fuerzas Federales de Seguridad. Visitó también a la Agrupación XIX Tierra del Fuego de GNA (Gendarmería Nacional Argentina), siendo recibido por el Comandante Silvio Amarilla y efectivos de la Fuerza, donde participó del homenaje por el 83º aniversario del fallecimiento del Gendarme Miguel Ángel Tripepi, primer Gendarme caído en «Acto de Servicio» en 1941, donde el Obispo compartió la invocación religiosa.

Además, el Obispo Castrense y para las Fuerzas Federales de Seguridad visitó la sede PNA (Prefectura Naval Argentina), donde fue recibido por el Prefecto, José Zarazúa. Finalmente y acompañado por el Prefecto Zarazúa, antes de regresar a Buenos Aires, Mons. Santiago, en horas del mediodía, se dirigió al Barrio Storni (Doscientas Viviendas) en la ciudad de Ushuaia.-

BUENOS AIRES | Padre de infinita bondad, te agradecemos por los dones que nos otorgas en tu Providencia y por tantas gracias concedidas a lo largo de la historia en el Colegio Militar de la Nación (CMN), así lo pidió el